

Amis cyclotouristes bonjour,

Nous avons pu commencer l'année 2020 normalement par la traditionnelle galette des rois. Cette 25° saison de la section cyclotourisme de l'ATCAF a ensuite été perturbée à partir de mi-mars par la crise sanitaire.

En dépit de ce contexte particulier, nous avons maintenu une activité respectant les règles en vigueur, en groupe le plus souvent possible mais généralement limités en nombre et parfois même à distance les uns des autres.

## Effectifs 2020

La section cyclotourisme de l'Atscaf a vu ses effectifs 2020 passer à 51 adhérents, alors que nous étions 58 en 2019,

- 16 adhérentes féminines dont une adhérente de cœur, adhérente ne participant pas aux sorties.
- 35 adhérents masculins dont 33 cyclotouristes et 2 VTT occasionnels.
- Par rapport à 2019 il manque 7 adhérents (3 féminines et 4 masculins) : 2 départs hors Rhône et 5 démissions

Le nombres de Licenciés FFCT est de 34, dont 12 féminines et 22 masculins.

	2017	2018	2019	2020
Adhérents ATSCAF section cyclotourisme	57	57	58	51
Adhérents FFCT	42	33	38	34

Les effectifs du club et les effectifs FFCT sont donc en légère érosion en 2020.

Pour l'année en cours 2021, nous sommes à ce jour 43 adhérents (dont 1 VTT et 1 " de coeur"). Les licences FFCT sont en retard, espérons que la reprise des activités officielles pourra faire augmenter le nombre de licences en cours d'année.

Le nombre moyen de participants aux sorties du club était de 9 en 2018 et 2019. Il a augmenté en 2020 pour se situer à 11 participants. Ce chiffre cache une disparité entre les deux semestres 2020 : 13 participants au premier semestre et 9 au second semestre.

Ces chiffres élevés sur l'ensemble de l'année incluent les sorties à la journée, sorties Club, premières pédalées, rallye (un seul en 2020, à Feyzin) et les sorties temps libre et découvertes.

## Activités

Vouloir comparer 2020 et son contexte sanitaire si particulier à une autre année relève de la gageure.

Les organisations officielles ont pu se dérouler au début de l'année 2020, notamment les premières pédalées et nous avons pu participer à un rallye en mars.

Nous avons pu maintenir le week-end mythique au col du Ballon d'Alsace, alors que le week-end de remise en forme à Sommières prévu en Mars 2020 a dû être reporté.

L' Audax Lyon - Provence en Avril 2020 a été annulé, comme en 2021, en raison de la situation sanitaire.

Le Viron des gones 2020 a dû être reporté pour les mêmes raisons, au dimanche 12 septembre 2021, toujours à Sarcey.

## Sorties officielles du club

Après les sorties de reprise à Parilly en Janvier, 24 sorties ont pu se dérouler, dont 1 rallye FFCT et 5 premières pédalées

Concernant les premières pédalées 2020, nous avons maintenu notre seconde place sur le podium au challenge Loïc Dupré-Latour. Ce challenge prend en compte le nb de participants / nb de licenciés.

Un grand bravo à nos féminines qui se sont illustrées en passant de la 4<sup>e</sup> place à la seconde place du challenge des féminines, derrière Chassieu.

D'autres manifestations internes au club ont été annulées en 2020 pour raisons sanitaires, à savoir les Bredins de Bel air, les Audax 120 et 200 du club, et la sortie Gentleman de fin de saison. Les rendez-vous sont pris pour 2021 !

Le week-end mythique a pu se dérouler avec un aussi grand nombre de participants qu'en 2019, 26 au total. Cyclotouristes et randonneurs se sont retrouvés dans les Vosges à Bussang pour affronter le col du Ballon d'Alsace, et bien d'autres cols de la région.

Ce week-end de 4 jours a été une vraie bouffée d'oxygène pour la vie du club, après le long confinement du printemps 2020.

En 2021, le week-end mythique aura lieu au Mont AIGOUAL, du Jeudi 24 au dimanche 27 juin 2021 à MEYRUEILS.

## Participations aux initiatives FFCT et autres

2020 a été aussi une année riche en activités hors des sentiers battus, en France ou ailleurs

- Voyage itinérant de 7 jours Toulouse Lyon,
- Chasse aux BPF brevet des Provinces Françaises dans les Vosges ou en Bourgogne
- 2 participants à la route du Diable reliant 28 ponts du Diable sur 1400 km
- Un tour du Mont Blanc en individuel
- Et de nombreuses autres initiatives remarquables

## Participations

Le tableau d'honneur des membres présente un podium inédit de quatre « médaillés », et une parité remarquable.

Tableau d'honneur <b>2020</b> des participations		
Classement	Nom	Participations
<b>1</b>	<b>EVELYNE LEFRANCOIS</b>	<b>25</b>
<b>1</b>	<b>BERNARD CHAREYRON</b>	<b>25</b>
<b>3</b>	<b>MONIQUE PECH</b>	<b>18</b>
<b>3</b>	<b>DANIEL ROTHWILLER</b>	<b>18</b>
5	JJ PECH	15
6	LAURENT PEYRAQUE	14
7	FLORIAN CABAJ	13
8	CATHY GIMENEZ	11
8	GERARD BARGER	11
8	PIERRE DUMAS	11
8	PATRICK GIMENEZ	11

## Conclusions

Après un début d'année 2020 tout aussi réussi que 2019, l'Atscaf a dû adapter son programme, restreindre les sorties et les rallyes et s'adapter chaque semaine aux dispositifs sanitaires en vigueur.

Si le niveau d'activité du club reste en décroissance en 2020, les efforts de tous ont permis de maintenir un grand nombre d'activités au vu du contexte, parfois en nombre réduit et/ ou à distance respectable entre participants.

Parmi les organisations 2020, le week-end mythique a pu être maintenu et a rencontré un franc succès.

La baisse du nombre d'adhérents à l'Atscaf et du nombre de licenciés en 2020 nous interroge. Nous sommes à l'écoute des attentes de tous les adhérents pour que chacun puisse trouver sa place dans les sorties et activités proposées.

N'hésitez pas à partager et anticiper vos initiatives sur le forum de notre site, car rouler ensemble reste l'essence même de notre club.